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MEDIA TERVERIFIKASIBestari

Nama	Erick	Thohir,	Menteri	BUMN	makin	menjadi	buah	bibir.	Gebrakannya	dalam	merombak	perusahaan	pelat	
merah	membuatnya	menjadi	pembantu	presiden	yang	dinilai	memiliki	kinerja	paling	moncer.	Di	tengah	ancaman	
resesi	akibat	pandemi	Covid-19,	lagi-lagi	Erick	ditunjuk	menjadi	komandan	pasukan	gugus	pemulihan	ekonomi.	
Lonjakan	kemiskinan	dan	pengangguran,	perlambatan	investasi	hingga	anjloknya	pertumbuhan	ekonomi	harus	
segera	dicarikan	jalan	keluar.	Catatan	pentingnya,	protokol	kesehatan	ketat	tetap	harus	dijalankan	karena	jumlah	

infeksi	corona	di	Indonesia	sudah	menuju	90.000	kasus.	Mampukah	'tangan	dingin'	Erick	mengatasinya?
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Asa ' ' Tangan Dingin
Erick Thohir 

UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA

Update : 20 Juli 2020 Pukul 15.50 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins
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urabaya-	 Gugus	 Tugas	 Percepatan	SPenanganan	 Covid-19	 Kota	 Surabaya	
memberikan	 rekomendasi	 agar	Pasar	

Keputran	 Utara	 diliburkan	 sementara.	 Ini	
lantaran	 Pasar	 Keputran	 akan	 dilakukan	
sterilisasi	 dan	 penyemprotan	 disinfektan	
pasca	ditemukannya	pedagang	yang	positif	
Covid-19.

“Dari	dasar	itu	kami	sebagai	Gugus	Tugas	
merekomendasikan	 agar	 Pasar	 Keputran	
diliburkan	 selama	 tujuh	 hari,	 mulai	 besok	
tanggal	21	sampai	27	Juli	2020,”	kata	Wakil	
Sekretaris	 Gugus	 Tugas	 Percepatan	
Penanganan	Covid-19	Kota	Surabaya,	Irvan	
Widyanto	di	kantornya,	Senin	(21/07).	

Hasil	 testing	 yang	 dilakukan	 tiga	 hari	
berturut-turut	 sejak	 14	 –	 16	 Juli	 2020	 itu,	
menghasilkan	37	orang	con�irm	Covid-19	di	
Pasar	Keputran	Utara.	Dengan	rincian,	pada	
14	Juli	2020,	sebanyak	13	orang	dinyatakan	
positif,	masing-masing	7	orang	KTP	Surabaya	
dan	 6	 orang	KTP	 luar	 Surabaya,	 sisanya	 6	
orang	hasil	swab	negatif.

Kemudian	pada	15	Juli	2020,	ditemukan	6	
orang	positif,	masing-masing	2	KTP	Surabaya	
dan	 4	 tidak	memiliki	 identitas.	 Sedangkan	
pada	16	Juli	2020,	ditemukan	18	orang	positif	
dan	 24	 negatif	 test	 swab,	 sedangkan	 hasil	

kumpulkan	 tokoh	 masyarakat	 di	 situ	 agar	
membentuk	Gugus	Tugas	di	Pasar	Keputran,”	
jelas	Irvan.

Kepala	BPB	dan	Linmas	Surabaya	ini	juga	
mengungkapkan,	 bagi	 pedagang	 di	 Pasar	
Keputran	yang	merupakan	warga	Surabaya	
dan	 dinyatakan	 con�irm	 Covid-19,	
selanjutnya	dilakukan	isolasi	di	Hotel	Asrama	
Haji,	 Sukolilo.	 Sedangkan	 bagi	 warga	 luar	
Surabaya	 dilakukan	 isolasi	 di	 Rumah	 Sakit	
Darurat	Indrapura.	“Nanti	test	swab	akan	kita	
ulangi	 lagi	sebelum	Pasar	Keputran	dibuka	
kembali.	 Terutama	 kepada	 para	 pedagang	
yang	ada	di	sana,”	kata	Irvan.

Di	 waktu	 yang	 sama,	 Kepala	 Satpol	 PP	
Kota	 Surabaya, 	 Eddy	 Christi janto	
mengatakan,	pelaksanaan	sterilisasi	di	Pasar	
Keputran	akan	dilakukan	mulai,	Selasa	21	Juli	
2020	mulai	pukul	14.00	WIB	hingga	27	Juli	
2020	 pukul	 00.00	 WIB.	 Selama	 kegiatan	
sterilisasi	 berlangsung,	 Pemkot	 Surabaya	
bersama	 PD	 Pasar	 Surya	 akan	melakukan	
penyemprotan	disinfektan.	

“Day	per	day	kita	lakukan	sterilisasi	dan	
juga	pembersihan,	baik	itu	sarana	prasarana	
maupun	stand-stand	yang	kelihatan	kotor	

inconclusive	ada	1	orang.	Di	hari	yang	sama	
pula	(16/07),	ditemukan	1	orang	warga	luar	
Surabaya	yang	positif	di	Pasar	Pandegiling,	
dengan	hasil	negatif	swab	7	orang.

	Selama	diliburkan,	Irvan	menyebut,	Pasar	
Keputran	akan	disterilkan	untuk	dilakukan	
pembers ihan 	 dan 	 penyemprotan	
disinfektan.	 Selain	 itu	 pula	 Satpol	 PP	
Surabaya	 akan	 menyosialisasikan	 kepada	
para	 pedagang	 agar	 membentuk	 Gugus	
Tugas	 Covid-19	 di	 Pasar	 Keputran.	 Ini	
dilakukan	 semata-mata	 untuk	 melindungi	
keselamatan	 dan	 kesehatan	 masyarakat,	
khususnya	 para	 pedagang	 dan	 pembeli	 di	
pasar	itu.

	“Selama	libur	itu	kita	juga	minta	kepada	
para	 pedagang	 untuk	 kerja	 bhakti	 bersih-
bersih	di	standnya	masing-masing.	Kita	juga	

PEDAGANG POSITIF COVID, KEPUTRAN SURABAYA DILIBURKAN SEMENTARA

HORE! VAKSIN CORONA DARI SINOVAC CINA TIBA DI INDONESIA
akan	 bekerja	 sama	 dengan	 Sinovac	
Biotech	China	untuk	melakukan	uji	klinis	
fase	 tiga.	 Bila	 berhasil	 maka	 akan	
diproduksi	massal	pada	2021.(ist)

Jakarta-Vaksin	 corona	 merupakan	
produk	yang	paling	ditunggu-tunggu	
seluruh	masyarakat	di	dunia	saat	ini,	
termasuk	di	Indonesia.	Kehadirannya	

akan	 menenangkan	 publik	 di	 tengah	
pandemi	 yang	 telah	 merenggut	 nyawa	
banyak	orang.	

Di	Indonesia,	upaya	penemuan	vaksin	
terus	 dilakukan.	 Ada	 dua	 cara,	 melalui	
kerja	 sama	 dengan	 negara	 lain	 dan	
murni	dikerjakan	peneliti	lokal.	Melalui	
kerja	sama	global,	RI	kerja	sama	dengan	
dua	 negara	 yakni	 China	 dan	 Korea	
Selatan.	 Dengan	 China,	 RI	 bekerjasama	
dengan	 Sinovac.	 Sementara	 Korsel	
dengan	Genexine.	

Hari	ini,	kabar	baik	soal	vaksin	corona	
itu	 datang.	 Vaksin	 corona	 dari	 Sinovac	
kini	 sudah	 tiba	 di	 Indonesia	 dan	 siap	
memasuki	uji	klinis	tahap	III.		"Iya	sudah	
tiba	 Minggu	 (19/7).	 Untuk	 detailnya	
silakan	tanya	Jubir	Kemlu,"	kata	Dubes	RI	
untuk	China	Djauhari	Oratmangun	saat	
dikon�irmasi,	Senin	(20/7).	

Vaksin	 buatan	 Sinovac	 memang	

menjadi	 salah	 satu	 kandidat	 vaksin	
corona	 yang	 paling	 maju	 di	 dunia.	
Mereka	sudah	berhasil	menjalankan	uji	
klinis	 hingga	 tahap	 II.	 Nah	 di	 tahap	
ketiga,	 vaksin	 ini	 harus	 diuji	 ke	 ribuan	
orang.	Selain	ke	Indonesia,	Sinovac	juga	
mengirimkan	vaksin	ke	beberapa	negara	
di	Eropa.	

Di	 Indonesia,	 vaksin	 buatan	 Sinovac	
akan	diuji	coba	lebih	lanjut	oleh	PT	Bio	
Farma	 yang	 bekerja	 sama	 dengan	
Universitas	 Padjadjaran	 dan	 Badan	
Pen e l i t i a n 	 d a n 	 Pen g embangan	
Kesehatan	(Balitbangkes).Mereka	inilah	
yang	 akan	 mempersiapkan	 uji	 klinis	
tahap	tiga	tersebut.	Bio	Farma	juga	pasti	
akan	 berkoordinasi	 dengan	 Badan	
Pengawas	Obat	dan	Makanan	(BPOM).		

Menkes	 Terawan	 Agus	 Putranto	
sebelumnya	 menyebut,	 vaksin	 dari	
Sinovac	 ini	akan	mendapat	 izin	edar	di	
Indonesia	awal	2021.

Di	masyarakat,	 foto	vaksin	Covid-19	
dari	 Sinovac	 Biotech	 ramai	 beredar	 di	
WhatsApp	 Group.	 Vaksin	 ini	 disebut	
sudah	 masuk	 ke	 Indonesia	 dan	 akan	
segera	diujicobakan	ke	manusia.

Pada	salah	satu	foto	yang	beredar	ada	
tumpukan	 kotak	 vaksin	 bertuliskan	
SARS-CoV-2	Vaccine	(Vero	cell)	Inactived	
dengan	 ukuran	 0,5	 ml.	 Sementara	 foto	
lainnya	 ada	 tulisan	 Diplomatic	 Goods	
penanganan	 Covid-19	 Bio	 Farma,	
Bandung.

Belum	bisa	dipastikan	apakah	foto	ini	
merupakan	vaksin	Covid-19	sebenarnya.	
Sebelumnya,	Bio	Farma	mengkon�irmasi	

KANDIDAT VAKSIN PRODUKSI RI 
DENGAN NEGARA LAIN 

1.  Cina National Biotec Group (CNBG)
 Perusahaan asal Cina ini 

mengembangkan dua kandidat vaksin. 
Satu dengan menggandeng Beijing 
Institute dan satu lagi Wuhan Institute. 
Vaksin ini sudah selesai memasuki fase 
1 dan 2 dan menunjukkan hasil yang 
menjanjikan. Vaksin ini dicobakan ke 
2.000 lebih relawan. Otoritas 
kesehatan Cina sudah merestui uji 
klinis fase tiga dan boleh diujikan 
kepada pegawai negeri Cina. Bulan lalu, 
CNBG mengumumkan akan melakukan 
uji coba vaksin fase tiga di Uni Emirat 
Arab.

2. Genexine Inc
 Genexine Inc merupakan produsen 

vaksin asal Korea Selatan. Perusahaan 
ini mengembangkan vaksin GX-19 
sedang melakukan uji klinis fase satu. 
Hasilnya akan diumumkan September 
dan seluruh tahapan uji klinis selesai 
pada 2021. Uji klinis fase 1 akan 
diberikan pada 40 tenaga kesehatan 
dan fase kedua pada 150 sukarelawan 
termasuk di Korea Selatan, Indonesia, 
Thailand.

Pasar	Keputran	Surabaya	di	tutup	karena	
sejumlah	pedagang	terpapar	virus	Covid-19

vaksin-covid-19-dok-ist
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ditindak tegas. DPR RI dalam hal ini, 
tentu harus melaksanakan pengawasan 
dan koordinasi terhadap Aparat Penegak 
Hukum sesuai dengan tugasnya," ujar 
Azis. (ist)
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akarta - Komisi III DPR RI belum men-Jdapat kepastian soal rencana rapat 
dengar pendapat (RDP) gabungan 

bersama Kepala Badan Reserse Kriminal 
(Kabareskrim), Jaksa Agung Muda 
bidang Tindak Pidana Umum (Jampi-
dum), dan Direktur Jenderal Imigrasi 
terkait kasus buronan Djoko Tjandra. Meski 
DPR menyetujui ada salah satu pimpinan 
yang tak memaraf surat izin tersebut.

"Sebagai informasi, Ketua DPR telah 
mengizinkan dan menyetujui rencana 
RDP tersebut pada masa reses hari Se-
lasa depan. Maka dari itu, Ketua DPR men- 
disposisi izin tersebut kepada Wakil 
Pimpinan DPR bidang Korpolkam,” kata 
Ketua Komisi III Herman Herry dikutip 
Senin (20/7).

Herman mengatakan, surat izin untuk 
menggelar RDP telah dikirim ke pim-
pinan DPR sejak Rabu (15/7). Namun, 
hingga saat ini surat tersebut tidak di- 
tandatangani oleh Azis Syamsuddin se-
bagai Wakil Ketua DPR Koordinator Bidang 
Politik, Hukum, dan Keamanan (Korpol-
kam).

"Informasi terakhir dari sekretariat, 
surat tersebut tidak ditandatangani oleh 
Wakil Pimpinan DPR bidang Korpolkam 
disebabkan ada Putusan Bamus yang 
melarang RDP Pengawasan oleh Komisi 
pada masa reses. Sampai saat ini saya 
juga masih menunggu untuk melihat 
salinan Putusan Bamus tersebut," kata 
Herman.

Sementara itu, Azis Syamsuddin mem- 

bantah jika dirinya menolak untuk me-
nandatangani surat masuk yang di-
berikan Komisi III DPR RI untuk mel-
akukan RDP. Politikus Golkar itu me-
ngatakan, dia hanya tidak ingin me-
langgar Tata Tertib DPR dan keputusan 
Badan Musyawarah DPR RI.

"Tentunya saya tidak ingin melanggar 
tatib dan hanya ingin menjalankan Tata 
Tertib DPR dan Putusan Bamus, yang 
melarang RDP Pengawasan oleh Komisi 
pada masa reses, yang tertuang dalam 
Pasal 1 angka 13 yang menerangkan bahwa 
masa reses adalah masa DPR melakukan 
kegiatan di luar masa sidang, terutama di 
luar gedung DPR untuk melaksanakan 
kunjungan kerja," Kata Azis.

Azis menegaskan, dirinya selalu men- 
dukung kinerja teman-teman komisi. 
Namun, yang terpenting sesuai dengan 
aturan dan mekanisme di Tata Tertib dan 
Bamus. Hal itulah yang menjadi pijakan 
dirinya dalam menjalankan tugas sebagai 
bagian dari Pimpinan DPR.

"Di Bamus sudah ada perwakilan masing- 
masing Fraksi, sehingga informasi ke-
sepakatan dan keputusan yang terjadi 
bisa di koordinasikan di Fraksi masing-
masing. Hal ini penting agar komunikasi 
dan etika terjalin dengan baik," ujarnya.

Azis menjelaskan, bahwa yang lebih 
penting dalam menanggapi perkembangan 
kasus Djoko Tjandra adalah kasus ter-
sebut harus diusut sesuai dengan aturan 
hukum yang berlaku."Oknum-oknum 
yang terlibat dalam hal tersebut harus 

urabaya – Suasana tahun ajaran Sbaru 2020/2021 yang dimulai se-
cara serentak di seluruh Indonesia 

kali ini berbeda. Akibat pandemi Covid-
19 ini kegiatan belajar mengajar secara 
daring. Di Surabaya belajar melalui 
online diberlakukan untuk seluruh ting-
katan pendidikan, mulai dari TK, SD, SMP 
sampai SMA dan sederajat. Dengan 
sistem ini masih banyak masyarakat 
yang mengalami kendala dalam kegiatan 
belajar seperti ini. Tak punya biaya untuk 
membeli paket data misalnya.

Wakil Ketua DPRD Kota Surabaya, 
Reni Astuti saat mendatangi Supri wali 
murid dari salah satu anak mitra warga 
yang tidak bisa mengikuti pembelajaran 
daring karena tidak memiliki paket data.

“Supri, wali murid siswa tersebut me-
ngaku bahwa kesulitan dalam pembe-
lajaran daring karena tidak memiliki 
biaya untuk membeli paket data. Be-
runtung jika ada yang membantu memberi- 
kan hotspot. Kadang juga harus pinjam 
ke tetangga,” ungkap Reni Senin (20/7). 

Oleh karena itu, Reni mendorong agar 
sejak awal tahun ajaran baru ini di masa 
LOS hingga berakhirnya LOS selama 

sepekan, Dinas Pendidikan harus sudah 
melakukan deteksi dini secara detail 
anak yang memiliki kendala mengikuti 
pembelajaran daring.

“Terutama anak yang terdata sebagai 
mitra warga harus benar-benar dipasti-
kan. Setiap sekolah harus mengetahui 
misalnya SMP tertentu harus mengetahui 
jumlah siswa yang dapat mengakses 
pendidikan secara daring di sekolahnya.

Reni melanjutkan, Dindik juga harus 
turun kepalangam untuk mencari tahu 
penyebabnya, “baik yang tidak memiliki 
gawai atau tidak mampu mengakses 
internet. Sekolah dalam hal ini, dengan 
arahan Dinas Pendidikan harus memberi- 
kan solusi bagi anak yang memiliki 
kendala tersebut,”katanya.

Politisi PKS ini juga menemukan be-
berapa anak yang belum masuk sekolah 
karena belum diinformasikan untuk 
proses pembelajaran pada tahun ajaran 
2020/2021.“Dinas Pendidikan harus me- 
mastikan setiap sekolah baik sekolah 
swasta yang kesulitan memulai pem-
belajaran akibat kekurangan murid di 
masa pandemi sehingga berakibat pada 
terbengkalainya hak anak untuk men-

dapatkan pendidikan,” katanya.
Sebelumnya, Walikota Risma menga-

takan  nantinya semua balai RW yang sudah 
dilengkapi fasilitas internet, akan lebih 
dimaksimalkan karena mungkin masih 
lemot dan sebagainya. Bahkan jika memang 
dibutuhkan nanti akan ditambahkan 
fasilitas Reuter di tiap balai RW itu.

 “Terus di Balai RW itu sudah ada PC 
yang kami berikan, sehingga nanti tinggal 
ditambahi kertas dan printer ya. Bahkan, 
nanti anak-anak ini akan didampingi 
langsung oleh staf-staf Dinas Perpustakaan,”  
kata dia.(ist,ard)

KISRUH DPR, PIMPINAN TAK PARAF IZIN RDP KASUS DJOKO TJANDRA 

Di Surabaya sekolah online diberlakukan oleh semua 
jenjang pendidikan, mulai TK, SD, SMP hingga SMA

SISWA TERGANJAL BELAJAR ONLINE
DPRD SURABAYA DESAK PEMKOT SEGERA TURUN TANGAN

Kejaksaan Agung membantah telah 
menangkap Djoko Tjandra dan akam 
membawanya melalui bandara Halim 
Perdanakusuma

27 Juni 2020

Djoko Tjandra disinyalir melakukan 
perjalanan Jakarta-Pontianak untuk 
keperluan konsultasi dan koordinasi

19-22 jUNI 2020

Djoko Tjandra mengurus e-KTP di 
Kelurahan Grogol Selatan, Jaksel 
sebagai syarat  mendaftarkan PK

8 jUNI 2020

Jejak Buronan DJOKO Tjandra 
Di INDONESIA

Jaksa Agung ST Burhanudin 
mengatakan Djoko Tjandra telah 
berada di Jakarta sejak 3 bulan
Yang lalu

29 Juni 2020

Dalam sidang perdana praperadilan 
Djoko Tjandra Absen dengan dalih 
sakit. Kuasa hukum menyebut 
kleinnya sedang menjalani 
perawatan di rumah sakit di Kuala 
Lumpur, Malaysia

06 Juli 2020

Koordinator MAKI Boyamin Saiman 
menyebut ada lembaga negara yang 
meberikan surat jalan di Djoko 
Tjandra. Dia melaporkan ke 
Ombudsman untuk memperkuat 
laporan sengkarut penanganan 
perkara Djoko Tjandra. KBRI Kuala 
Lumpur tidak tahu Djoko tiba di 
Malaysia

13 Juli 2020

MAKI menyerahkan surat jalan Djoko 
Tjandra ke DPR RI. Komisi III akan 
menggelar RDP dengan Polri, 
Kejagung, Kemenkumham dalam 
waktu dekat

14 Juli 2020

Polri mencabut Kepala Biro 
Koordinasi dan Pengawasan PPNS 
Bareskrim Polri Brigadir Jendral 
Prasetijo Utomo dari Jabatannya 
karena memberikan surat jalan Djoko 
Tjandra. Prasetijo ditahan sementara  
di Provost selama 14 hari

15 Juli 2020

Terpidana Kasus Pengalihan Hak Tagih (CESSIE) Bank Bali, Djoko Tjandra buron 
sejak 2008 dan disebut-sebut lari ke Papua Nugini. Namun pada Juni 2020 Dia 
diketahui berada di Indonesia ketika mendaftarkan PK di PN Jaksel dengan e-

KTP BARU



rakat tidak sampai panic buying. Harga 
gula selama beberapa bulan terakhir 
tetap stabil.

Pada sisi lain, layanan Lumbung Pangan 
Jatim saat ini sudah mencakup 28 daerah 
karena tingginya permintaan masya-
rakat untuk berbelanja melalui transaksi 
dalam jaringan (daring).

Ke-28 daerah tersebut adalah Surabaya, 
Sidoarjo, Gresik, Kabupaten Mojokerto, 
Kota Mojokerto, Kabupaten Pasuruan, Kota 
Pasuruan, Bangkalan, Kabupaten Malang, 
Kota Malang, Kota Batu, Jombang dan 
Nganjuk.

Kemudian, Bojonegoro, Tuban, La-
mongan, Probolinggo, Kota Probolinggo, 
Kota Madiun, Kabupaten Madiun, Pono-
rogo, Magetan, Ngawi, Jember, Kota/Kediri, 
dan Kota/Kabupaten Blitar. Dengan 
demikian, dari 38 kabupaten/kota di Jatim, 
tersisa hanya sembilan daerah yang belum 
mendapat layanan perluasan program ter- 
sebut.(ist)
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adiun – Imbas pandemi Covid-M19 membuat kondisi masyarakat 
kelas bawah yang terpuruk, makin 

buruk. Hal tersebut dialami Dewi Indra-
wati, wanita yang telah menderita kanker 
payudara sejak setahun lalu.

Beralamatkan di Kecamatan Manguharjo, 
dirinya beserta suami hanya bisa pasrah 
karena telah berobat namun tidak men-
dapatkan hasil. Keadaan tersebut makin 
diperparah dengan suaminya yang sudah 
tidak bekerja. Dahulunya suaminya be-
kerja sebagai pekerja lepas di Pabrik Tahu. 
Namun karena tidak tega dengan keadaan 
istrinya, dirinya rela meninggalkan pe-
kerjaannya dan memilih merawatnya.

Biaya tindakan medis yang tinggi, mem- 
buat Dewi mengurungkan niat untuk me-
lakukan pengobatan.  Dewi pun telah men- 
coba menggunakan berbagai macam obat 
herbal karena harganya yang relatif ter-
jangkau. Namun tidak membuahkan hasil.

Melihat keadaan tantenya yang tidak 

kunjung membaik, Yasinta Fatma meng-
ambil inisiatif untuk menceritakan kondisi 
itu kepada Wakil Walikota Madiun, Inda 
Raya. Melalui Direct Message (DM) ke-
pada Instagram pribadi milik Ind, 
Yasinta meminta bantuan.

Awal menerima DM tersebut, Wakil 
Walikota Madiun, Inda Raya menyampai- 
kan bahwa dirinya akan berkoordinasi 
terlebih dahulu bagaimana agar Peme-
rintah dapat hadir. "Karena keterbatasan 
waktu, saya minta tolong pegawai saya 
untuk lihat keadaanya. Akhirnya keesokan 
harinya sepulang olahraga saya gowes 
kesana antarkan bantuan," tuturnya saat 
dikondirmasi, Senin (20/7)

Lebih lanjut Inda mengatakan bahwa 
dirinya tidak ada ada alasan khusus 
untuk membantu. "Selama memang bisa 
saya antar sendiri, ya saya terjun langsung.  
Toh tidak jauh dengan tempat saya olah-
raga," jelas Inda.

Adapun bantuan tersebut berupa 

Kartu BPJS, donasi yang dikumpulkan oleh 
rekan-rekan dari Inda Raya dan secara 
terpisah dirinya memberikan bantuan 
dari kantong pribadinya.Inda menyam-
paikan bahwa rencananya Baznas akan 
membantu meringankan beban Dewi.

"Insyaallah dari Baznas akan ikut 
membantu juga, kebetulan saya Ketua 
Pelaksana Baznas Kota Madiun," ungkap 
Inda. Inda berharap batuan tersebut 
dapat membantu pengobatan Dewi se-
hingga bisa lekas tertangani dengan benar.  
(Ger)

WADUL WAWALI MADIUN, PASIEN KANKER PAYUDARA AKHIRNYA DAPAT BANTUAN

urabaya- Pelaksanaan Program SLumbung Pangan Jatim digelar sejak 
21 April 2020 dan akan berakhir 21 

Juli 2020 di JX Internasional Surabaya. 
Program lumbungan pangan ini dibuka 
sebagai bentuk kepedulian pemerintah 
terhadap kebutuhan pangan masyarakat 
akibat pandemi COVID-19. Terkait ke-
lanjutan rpgram, pengelola Lumbung Pangan 
Jawa Timur menyerahkan, kelanjutan 
program tersebut kepada pemerintah pro- 
vinsi setempat karena hanya sebagai pe-
laksana.

“Kami hanya menjalankan keputusan 
pemerintah. Semua kami serahkan ke Pem- 
prov Jatim,” ujar Pengelola Lumbung 
Pangan Jatim Erlangga Satriagung ketika 
dikon�irmasi di Surabaya, Senin, (20/7).

Direktur Utama PT Panca Wira Usaha 
Jatim tersebut mengaku bersyukur me-
lihat respons positif masyarakat karena 
tidak sedikit yang menginginkan untuk 
terus dibuka."Program ini memang ter-
bukti memberi manfaat dan bentuk pe-
merintah hadir untuk masyarakat,” ujar 
dia.

Sementara itu, berdasarkan jajak pen-
dapat (polling) yang digelar di media sosial 
Lumbung Pangan Jatim, sebagian besar 
masyarakat menginginkan program ter-
sebut tetap berlanjut.Pada jajak pendapat 
berbentuk pertanyaan di instagram apa-
kah Lumbung Pangan Jatim perlu diper-
panjang atau tidak, ternyata mayoritas 
berharap program diteruskan.

"Perlu banget, wajib permanen biar 
bisa membantu masyarakat,” tulis salah 
seorang warganet di kolom komentar 
menjawab pertanyaan.Jawaban sama di-
sampaikan banyak warganet lainnya 

yang intinya menginginkan Lumbung 
Pangan Jatim tak hanya berlangsung tiga 
bulan.

Lalu @cinta�inda yang menyatakan 
kepuasan menikmati layanan Lumbung 
Pangan Jatim. “Iyyaaa.. Kami puas belanja 
di Lumbung Pangan, jangan selesai dulu 
please.” Dan masih banyak akun lainnya 
yang memberi respons positif.

Harga bahan pokok yang ditawarkan 
di Lumbung Pangan Jatim memang jauh 
lebih murah ketimbang harga di pasar, 
serta masyarakat bisa mendapat layanan 
melalui fasilitas online. Sepekan seusai 
lebaran, misalnya. Di saat harga ayam 
potong bersih di pasar mencapai Rp 40 
ribu, Lumbung Pangan Jatim menyedia-
kan stok Rp 27 ribu. Tak lama, harga ayam 
potong di pasar turun dan kembali men-
dekati normal.

Hal sama terjadi pada komoditas gula. 
Lumbung Pangan Jatim memiliki stok 
gula cukup banyak yang membuat masya- 

LUMBUNG PANGAN JATIM BERAKHIR, WARGA MINTA LANJUT

Wawali Madiun, Inda Raya (baju hitam) saat 
menjenguk Dewi, penderita kanker payudara

Proses packaging pesanan di Lumbung Pangan yang akan diantarkan secara gratis ke masyarakat
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litar - Dari hasil Rapat Pleno Re-Bkapitulasi Dukungan Paslon Per-
seorangan Pada Pilwali Kota Blitar 

Tahun 2020 Tingkat Kota Blitar, diketahui 
3 paslon belum memenuhi syarat minimal 
dukungan. Kegiatan yang digelar KPU 
Kota Blitar tersebut, dihadiri oleh PPK, 
Bawaslu dan 3 paslon independen, serta 
Komisioner KPU Jawa Timur Divisi Hukum 
dan Pengawasan, Arbayanto. Hadir juga 
Kapolres Blitar Kota, AKBP Leonard M 
Sinambela

Dalam sambutannya Arabayanto me-
nyampaikan jika rekapitilasi mencermin- 
kan hasil dari veri�ikasi faktual, apalagi 
saat ini dalam masa pandemi Covid-19. 
"Maka kami mengharapkan setiap ta-
hapan dalam pilkada tetap bisa berjalan, 
semaksimal mungkin sesuai aturan dan 
standar yang ada," tutur Arbayanto, Senin 
(20/7).

Apalagi saat ini di Jawa Timur ada 6 
daerah yang ada calon perseorangan, 
yaitu Kota surabaya, Kota Blitar, Kabupaten 
Jember, Sidoarjo, Malang dan Lamongan. 
"Jika melihat kondisi di Kota Blitar memang 
jauh lebih ringan hanya 3 kecamatan, jadi 
saya mengharapkan bisa berjalan dengan 

lancar dan baik," tandasnya.
Selanjutnya dibacakan hasil rekapi-

tulasi tingkat PPS dan PPK oleh masing-
masing PPK, dari 3 kecamatan di Kota Blitar. 
Untuk 3 paslon yaitu Purnawan Buchori - 
Indiri Kuswati, Lisminingsih - Teteng 
Rukmo Condrono dan Sumari - Widodo.

Dimana hasil total rekapitulasi verfal 
dukungan perseorangan dari 3 kecamatan  
yaitu Pasangan Purnawan Buchori - Indri 
Kuswati sebanyak 5.883 suara. Sementara  
Pasangan Lisminingsih - Teteng Rukmo 
Condro sebanyak 5.469 suara. Dan 
terakhir Sumari - Edi Widodo dengan me- 
ngantongi 1.987 dukungan.

Setelah pembacaan, ada keberatan dari 
paslon Purnawan Buchori - Indri Kuswati 
karena adanya selisih 100 dukungan di 
Kecamatan Sanan Wetan. Setelah di-
lakukan croscek, ternyata ada sedikit ke-
keliruan dalam form rekap yang belum 
diparaf.

Dengan hasil rekapitulasi tersebut, 
disampaikan Ketua KPU Kota Blitar, 
Choirul Umam jika pada tahap awal ini 
hasilnya dari 3 paslon, belum ada yang 
memenuhi syarat dukungan minimal. "Di- 
mana syarat minimal sesuai aturan 10 

persen dari DPT Tahun 2019, yaitu 11.355 
dukungan," kata Umam.

Setelah rekapitulasi tingkat Kota Blitar, 
selanjutnya dijelaskan Umam akan di-
umumkan pada 22 Juli 2020 dengan cara 
diitempel di Kantor KPU dan dikirimkan 
kepada bapaslon. "Karena hasilnya masih 
belum ada yang memenuhi syarat minimal 
dukungan ada proses perbaikan, veri-
�ikasi ulang sama seperti awal yakni 
menyerahkan dukungan dan diveri�ikasi 
faktual lagi," jelasnya.

Bedanya dengan tahap pertama, tidak 
didatangi ke rumah tapi dikumpulkan 
kemudian dilakukan veri�ikasi.Jadi ke-
simpulan dari hasil rekapitulasi tahap 
awal ini, dipastikan 3 paslon tidak lolos 
dan harus melakukan perbaikan untuk 
bisa memenuhi syarat minimal dukungan.

"Perbaikannya akan diberikan waktu, 
sekitar 5 hari dan verfal 8 hari sebelum 
ditetapkan," pungkasnya.(ais)

TERGANJAL SYARAT DUKUNGAN, 3 PASLON 
INDEPENDEN KOTA BLITAR TERANCAM GAGAL

sendiri mengapa Faida memilih jalur inde- 
penden. Salah satunya karena kondisi 
politik di Jember saat ini, di mana Faida 
sedang menghadapi hak angket atau pe-
nyelidikan dari parlemen.Jalur independen 
disebut dipilih Faida atas desakan para 
relawan. 

Seperti diketahui, sejak awal menjabat 
pada tahun 2015 lalu, Bupati Faida me-
miliki hubungan yang kurang harmonis 
dengan seluruh partai di parlemen. Be-
berapa kali, pembahasan RAPBD (Rencana 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Daerah) tertunda. Puncaknya, adalah ke-
tika saat ini, DPRD Jember menggulirkan 
hak angket kepada Faida atas sejumlah 
kasus di Pemkab Jember. Bukan tidak 
mungkin, proses angket yang berawal 
dari interpelasi ini, bisa berujung pada 
pemakzulan (pemberhentian) jabatan 
Faida. Selain itu, hingga kini RAPBD Jember 
tahun 2020 juga belum bisa disahkan. 
(ist)

ember– Sebanyak 146.867 dukungan Juntuk pasangan bakal calon perse-
orangan Faida – Dwi Arya Nugroho 

Oktavianto dinyatakan sah oleh Komisi 
Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Jember, 
Jawa Timur. Demikian hasil rapat pleno 
terbuka rekapitulasi hasil veri�ikasi faktual 
dukungan bakal calon perseorangan KPU 
Jember, di Hotel Aston, Senin (20/7). 

“Yang jelas syarat ketentuan jumlah 
minimal adalah 121.127 dukungan. 
Syarat minimal dukungan sudah terpenuhi. 
Pada 4-6 September 2020 nanti ada 
pendaftaran pasangan bakal calon 
bupati-wakil bupati, bisa lewat jalur 
independen maupun partai politik,” kata 
Ketua KPU Jember Muhammad Syai'in.

Pada pleno ini, turut dihadiri pula 
pihak Bawaslu, PPK, seluruh stakeholder 
termasuk pasangan Faida-Vian.Dalam 
rapat pleno itu, saat pelaksanaannya dan 
pengumuman hasil veri�ikasi itu, tidak 
menuai keberatan dari semua pihak. "Tidak 
ada keberatan dari bakal calon," kata 
Syai'in.

Sementara itu, Faida bersyukur dan ber- 
terima kasih kepada semua pihak yang 
terlibat dalam veri�ikasi faktual. “Terutama 
kepada seluruh masyarakat, tim relawan 
Faida-Vian, para LO, yang telah bekerja 
keras dan memberikan dukungan luar 
biasa, sehingga syarat dukungan inde-
penden hari ini terpenuhi dan memenuhi,”  

katanya.
Faida menyebutkan, ada catatan ter-

hadap kejadian-kejadian khusus yang di-
nilainya mencederai hak-hak warga negara 
sebagai calon pemilih. “Namun demi-
kian, catatan ini kami serahkan ke tim re-
lawan dan LO Faida-Vian untuk menindak- 
lanjuti. Sebagai satu ikhtiar dan niat baik 
untuk menyukseskan Pilkada Kabupaten 
Jember yang sehat, lancar, dan sukses, 
kami menerima hasil putusan KPU tanpa 
keberatan,” katanya.

“Sampai hari ini takdir yang meng-
ambil keputusan: bahwa jalan yang kami 
lalui ini, yang diizinkan Allah sampai hari 
ini, adalah melalui jalur independen. Kami 
syukuri dan kami imani ini sebagai satu 
jalan yang diberikan Allah SWT dalam ber- 
juang di Kabupayen Jember,” kara Faida.

Apalah berarti Faida-Oktavianto akan 
mendaftarkan diri melalui jalur independen 
dan bukan partai? “Insya Allah, kami akan 
mendaftar melalui jalur independen,” kata 
Faida. 

Kondisi ini jauh berbeda dengan jalur 
yang dia pilih saat maju pertama kalinya 
di Pilkada Jember tahun 2015. Saat itu, 
Faida maju dengan didukung koalisi 
Partai NasDem, PDIP, PAN dan Hanura. 
Dalam sejarah Pilkada di Indonesia, sangat 
jarang terjadi kandidat petahana (incum- 
bent) maju kembali dari jalur independen. 
Menurut tim suksesnya, ada alasan ter-

SAH! 146 RIBU DUKUNGAN FAIDA-VIAN 
PENUHI SYARAT CALON INDEPENDEN

Sebanyak 146.867 dukungan untuk calon perseorangan Faida – 
Dwi Arya Nugroho Oktavianto dinyatakan sah oleh KPU Jember

Rapat Pleno Rekapitulasi Dukungan 
Paslon Perseorangan Pada Pilwali Kota Blitar

Edisi 21 Juli 2020
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Zinedine Zidane
Sang 'Pemburu' 

Trofi Real Madrid
Foto	:	tribunbola.id
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Tidak	dimungkiri,	Zidane	beruntung	
memiliki	Ronaldo	sebagai	mesin	gol	tim	
pada	saat	awal	ia	melatih	Real.	Dengan	
kemampuannya	berkomunikasi	kepada	
para	pemain	bintang,	Zidane	membuat	
Ronaldo	bisa	menurunkan	ego	dan	tim	
menjadi	lebih	seimbang.

Namun	 Real	 mulai	 goyah	 ketika	
Ronaldo	memutuskan	 untuk	membela	
Juventus	pada	awal	musim	2018-2019	
dan	Zidane	ikut	mundur	sebagai	pelatih	
pada	Mei	2018.

Presiden	 Real	 Madrid	 Florentino	
Perez	berusaha	keraas	mencari	pelatih	
baru	untuk	mengubah	wajah	 tim	yang	
baru.	 Nyatanya,	 tugas	 melatih	 Real	
sangat	berat	sehingga	pelatih	sekaliber	
Julen	 Lopetegui	 dan	 Santiago	 Solari	
gagal	dan	dipecat.	

Perez	 kemudian	membujuk	 Zidane,	
yang	beristirahat	tidak	melatih	selama	
s a t u 	 t a hun , 	 u n t uk 	 kemba l i 	 k e	
Valdebebas.	 Setiba	 di	 madrid,	 Zidane	
menatap		tugas	berat.

Kedatangan	Zidane	menjadi	 pelatih	
periode	keduanya	ini	disambut	dengan	
keraguan	dari	banyak	pihak.	Real	 sulit	
be r sa ing 	 dengan 	 dua 	 r iva lnya ,	
Barcelona	 dan	 Atletico	 Madrid	 yang	
�inis	di	peringkat	pertama	dan	kedua	La	
Liga	Musim	2018-2019.

Namun,	 Zidane	 adalah	 sosok	 yang	
sudah	 terlatih	 untuk	 menghadapi	
suara-suara	 negatif.	 Sebagai	 anak	
imigran	dari	Aljazair	ia	kerap	dicemooh	
baik	di	luar	maupun	di	dalam	lapangan	
sejak	 kecil.	 Ia	 sering	 disebutsebut	
sebagai	kaum	teroris	(Ist).

sudah	mencatatkan	diri	sebagai	pelatih	
pertama	yang	bisa	meraih	tiga	tro�i	Liga	
Champhions	Eropa	secara	beruntun.	

Hanya	ada	dua	pelatih	lainnya	yang	
bisa	meraih	tiga	tro�i	Liga	Champhions,	
tetapi	 tidak	 beruntun	 seperti	 Zidane,	
yaitu	Bob	Paisley	(Liverpool)	dan	Carlo	
Ancelotti	(AC	Milan	dan	Real	Madrid).

Pencapaian	 spektakuler	 itu	 mem-
buat	status	Zidane	berubah	dari	pelatih	
minim	 pengalaman	 menjadi	 pelatih	
yang	bisa	menaklukkan	Benua	Biru.

Namun	 usai 	 mendapatkan	 ke-
menangan	 atas	 Villarreal	 itu,	 Zidane	
mengakui	 bahwa	 tro�i	 La	 Liga	 yang	 ia	
dapatkan	 memberikan	 kebahagiaan	
lebih	 besar	 dibandingkan	 dengan	 tiga	
tro�i	paling	bergengsi	di	Eropa.

“ S a y a 	 ( s e b e l umnya ) 	 s e l a l u	
mengatakan	 kami	 belum	 memenangi	
apa	 pun,	 tetapi	 sekarang	 sudah.	 Jadi	
Anda	 bisa	 melihat	 senyum	 terindah	
saya	hari	ini.	Kami	sangat	bergembira,”	
kat	 Zidane	 seperti	 dikutip	 dari	 Koran	
Kompas	(20/7/2020).

S ayangnya , 	 e gemb ia raan 	 i t u	
dirayakan	 tanpa	 keramaian	 akibat	
pandemic	 Corona-19.	 Para	 pendukung	
pun	 tidak	 lagi	 berpesta	 di	 Plaza	 de	
Cilebes	seperti	biasanya.

Tro�i	 La	 Liga	 itu	 tidak	 sekadar	
menegas	Real	sebagai	tim	dengan	poin	
terbanyak	 di	 klasemen,	 tetapi	 juga	
Zidane	 sebagai	 sosok	 yang	 berhasil	
mengobati	tim	yang	sedang	sakit.

Hal	itu	yang	membuat	Zidane	sangat	
bahagia	 karena	 Real	 bisa	 kembali	
menemukan	 kejayaan	 setelah	 era	
Cistiano	Ronaldo.

anyak	 pelatih	 sepak	 bola	 yang	Bmembutuhkan	waktu	bertahun-
tahun	 dalam	 kariernya	 untuk	

bisa	menyabet	satu	tro�i.	Namun,	hanya	
Zinedine	 Zidane	 (48)	 yang	 mampu	
mengumpulkan	 11	 tro�i	 untuk	 Real	
Madrid	 selama	 empat	 tahun.	 Jika	
diambil	 rata-rata,	 Zidane	 meraih	 satu	
tro�i	setiap	memainkan	19	laga.

Sejak	 menjadi	 pelatih	 Real	 Madrid	
pada	 4	 Januari	 2016,	 Zidane	 seolah	
menjadi	magnet	yang	mampu	menarik	
tro�i	 di	 kompetisi	 utama	untuk	masuk	
ke	lemari	klub.

Dengan	 11	 raihan	 tro�i,	 ia	 mulai	
disejajarkan	dengan	pelatih	 legendaris	
Real	 era	 1960-an,	 Miguel	 Munoz.	
Sampai	 saat	 ini	 Munoz	masih	 tercatat	
sebagai	pelatih	tersukses	di	Real	dengan	
14	tro�i.

Koleksi	Munoz	masih	 lebih	 banyak,	
tetapi	 Zidane	 mampunmengumpulkan	
11	tro�i	itu	dalam	209	laga.	Sedangkan	
Munoz	 membutuhkan	 waktu	 hingga	
605	laga.

Zidane	 pun	 masih	 punya	 banyak	
waktu	untuk	meraih	tiga	tro�i	beikutnya	
dan	menyamai	koleksi	Munoz.

Tro�i	 ke-11	 itu	 berasal	 dari	 Liga	
Spanyol,	 dan	 berhasil	 dipeluk	 Zidane	
setelah	Real	mengalagkan	Villarreal,	2-1	
pada	hari	Jumat	(17/7/2020)	dini	hari	
WIB.

Malam	 itu	 di	 Stadion	 Alrdedo	 Di	
Stefano	yang	sepi	tanpa	penonton,	Real	
meraih	 gelar	 juara	 La	 Liga	 ke-34	 dan	
sekaligus	 tro�i	 La	 Liga	 kedua	 bagi	
Zidane.

Tahun	 2018,	 Zidane	 sebenarnya	

Foto	:	Billy	Dewanda	|	ussfeed
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bantu mempercepat laju memproses kalori. 
Berikut enam cara untuk meningkat-kan 
metabolisme dilansir dari Medical News 
Today.

usia, jenis kelamin, lemak tubuh, massa 
otot, tingkat aktivitas, dan genetika

Seseorang tidak memiliki kendali atas 
aspek genetik dari metabolisme tubuh 
mereka. tetapi, ada beberapa cara mem- 

etabolisme tubuh yang cepat Mdapat membantu pembakaran 
kalori menjadi energi lebih 

optimal. Kecepatan metabolisme itu 
tergantung berbagai faktor, termasuk 

Makan pada waktu yang teratur dapat 
membantu seseorang meningkatkan 
metabolisme. Sebab, tubuh bergantung 
pada keseimbangan dan keteraturan. 
Makan pada waktu yang konsisten dapat 
membantu menjaga keseimbangan meta- 
bolik.

Makan pada waktu yang teratur
The hijau menjadi alternatif yang baik 

menggantikan jus manis. minum teh 
hijau dapat bantu memastikan seseorang 
mendapatkan cukup air pada siang hari. 
Satu atau dua cangkir teh hijau dalam 
sehari dapat menjadi menu tambahan yang 
sehat untuk diet seimbang.

Minum teh hijau

Berdasarkan penelitian, biasa me-
ngonsumsi 1,5 liter air setiap hari dapat 
mengurangi berat rata-rata dan indeks 
massa tubuh. Dalam kelompok wanita 
yang kelebihan berat badan berusia 18 
tahun sampai 23 tahun.

Minum air putih secukupnya
Stres mempengaruhi tingkat hormon 

yang dapat menyebabkan tubuh mem-
produksi lebih banyak kortisol daripada 
biasanya. Kortisol adalah hormon yang 
membantu mengatur nafsu makan.Stres 
juga mempengaruhi metabolisme tubuh.

Mengurangi s�es

Makan terlalu sedikit kalori dapat 
menyebabkan metabolisme melambat se- 
hingga tubuh dapat menghemat energi. 
Wanita dewasa butuh antara 1.600 dan 
2.400 kalori per hari dan pria butuh antara 
2.000 dan 3.000 kalori per hari. Tergantung 
aktivitas �isik tubuh masing-masing.

Makan cukup kalori

Tidur cukup dapat membantu me-
mastikan hormon-hormon ini tetap se-
imbang. Meskipun jumlah tidur yang tepat 
bervariasi antara seseorang, penelitian 
tunjukkan orang dewasa membutuhkan 
sekitar 7 jam sampai 8 jam per malam.(Ist)

Tidur cukup

PERCEPAT
BAKAR KALORI, 

Salah Satunya 
dengan Cara 
Makan

PERCEPAT
BAKAR KALORI, 



TECHNOLIFE
Edisi 21 Juli 2020

9

www.lenteratoday.com

BIRO: JAKARTA: HARIRIS SHOFA, SISCA I BALI : SUSANTO I PALANGKARAYA : NUGRAHA JOSHUA I SURABAYA : ARDINI PRAMITHA I  MALANG RAYA-BATU : EKA NURCAHYO (ID SERTIFIKASI 4686), 
M. AMRULLAH I SIDOARJO : M JAINUL ARIFIN I GRESIK : ASEPTA YOGA PERMANA (ID SERTIFIKASI 3189) I PASURUAN-PROBOLINGGO : ARIE YOENIANTO (ID SERTIFIKASI 8372)  
BONDOWOSO-SITUBONDO-LUMAJANG-JEMBER-BANYUWANGI : IMAN SANTOSO I BLITAR-TULUNGAGUNG-TRENGGALEK : ARIEF SUKAPUTRA I KEDIRI-NGANJUK-JOMBANG : GATOT SUNARKO  
MADIUN-PONOROGO : RACHMAT SURYADI I MOJOKERTO : WISNU JOEDHA I SAMPANG : RIFA’I AZAR I PAMEKASAN : SAHLAN KURNIAWAN

RP 25.000

sistem dan alat internal.”
Upaya	peretasan

Cuitan, yang sebagian besar telah 
dihapus, berisi permintaan untuk me-
ngirim 1.000 dolar AS dalam bentuk 
bitcoin dan menjanjikan akan mengem-
balikan dua kali lipat sebagai balasan-
nya.

Menurut Blockchain.com, yang me-
mantau tansaksi kripto, bitcoin senilai 
lebih dari 100.000 dolar AS telah dikirim 
ke alamat email yang disebutkan dalam 
cuitan.

Peretas muda yang diwawancarai 
Times mengatakan seorang pengguna 
misterius yang menggunakan nama 
"Kirk" memprakarsai skema tersebut 
dengan sebuah pesan dan merupakan 
orang yang memiliki akses ke akun 
Twitter.

Mereka mengaku hanya terlibat 
dalam peretasan akun Twitter yang 
kurang terkenal, utamanya hanya karena 
ingin mendapatkan username @ dengan 
satu huruf atau angka untuk dijual 
kembali. (Ant)

Peretas yang terlibat dalam pe-
retasan akun Twitter sejumlah 
tokoh ternama dunia, pekan lalu 

ternyata adalah anak-anak muda yang 
tidak memiliki hubungan dengan negara 
atau kejahatan terorganisir.

Serangan siber, yang sedang dise-
lidiki oleh Twitter dan polisi federal itu, 
dimulai dengan pesan lucu antara pe-
retas di platform Discord, obrolan yang 
populer di antara para gamer, The New 
York Times melaporkan, dikutip dari 
AFP, Minggu.

New York Times mengatakan telah 
mewawancarai empat orang yang ber-
partisipasi dalam peretasan tersebut. 
"Wawancara menunjukkan bahwa se-
rangan itu bukan hasil kerja satu negara, 
seperti Rusia, atau kelompok peretas 
yang canggih," lapor Times.

“Sebaliknya, serangan tersebut di-
lakukan oleh sekelompok anak muda --
salah satunya mengatakan tinggal ber-
sama ibunya -- yang berkenalan satu 
sama lain karena memiliki obsesi untuk 
memilki nama pengguna yang tidak 

biasa, satu huruf atau satu angka, seperti 
@y atau @6.”

Peretasan terjadi pada sejumlah peng- 
guna ternama, mulai dari Elon Musk 
hingga kandidat presiden AS Joe Biden, 
yang menimbulkan pertanyaan tentang 
keamanan Twitter.

"Berdasarkan apa yang kami ketahui 
saat ini, kami percaya sekitar 130 akun 
menjadi sasaran para penyerang sebagai 
bagian dari insiden itu," kata Twitter 
dalam sebuah cuitan.

“Untuk sebagian kecil dari akun ini, 
para penyerang bisa mendapatkan 
kendali atas akun tersebut dan kemudian 
mengirim cuitan dari akun itu.”

Cuitan dari peretas mencoba menipu 
pengikut akun resmi Apple, Uber, Kanye 
West, Bill Gates, Barack Obama dan banyak 
lainnya pada Rabu (15/7), untuk me-
ngirim mata uang digital bitcoin.

Twitter mengatakan serangan ter-
sebut tampaknya merupakan "serangan 
rekayasa sosial terkoordinasi oleh orang- 
orang yang berhasil menargetkan se-
jumlah karyawan kami untuk akses ke 

Peretas 
Twitter 

Ternyata 
Sekelompok

Anak muda



adalah dengan merawat diri dengan tidur 
selama 8 jam. Usai kerja jangan begadang. 
Cobalah tidur lebih awal agar bisa ter-
penuhi tidur 8 jam. Tapi bila kerja meng-
haruskan kamu begadang dan memicu 
mata panda, coba perawatan alami ini.
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Mata panda atau lingkaran hitam jadi masalah bagi banyak perempuan, karena membuat penampilan 
jadi kurang cantik. Ada beberapa langkah efektif untuk mengatasinya. Cekidot!

dan stres.
Kurang tidur adalah salah satu dari pe- 

nyebab munculnya kantung mata tebal 
dan lingkaran hitam. Oleh karena itu, cara 
termudah dan paling alami untuk meng-
hilangkan lingkaran hitam di bawah mata 

ata panda atau lingkaran hitam Mdi sekitar mata menjadi perma-
salahan sebagian orang. Mata 

panda dapat disebabkan oleh kurangnya 
asupan air minum, berkurangnya kadar 
hemoglobin dalam darah, kurang tidur 

Buah timun mengandung antioksidan 
yang bisa mengurangi bengkak di sekitar 
mata. Ini membuat lingkaran di bawah 
mata yang bengkak perlahan-lahan me-
ngempis. Tempelkan irisan mentimun 
yang dipotong halus di setiap kelopak 
mata. Diamkan selama 5 menit kemudian 
bilas.

Timun
Kamu dapat menggunakan minyak 

kelapa dan pijat lembut dengan gerakan 
memutar di sekitar mata secara per-
lahan. Biarkan selama sekitar satu jam. 
Memijat pelan disekitar mata membuat 
sirkulasi peredaran darah disekitar mata 
menjadi lebih baik. Lakukan ini secara ter- 
atur setiap hari lalu bilas hingga bersih.

Minyak kelapa

Vitamin B dan vitamin C dapat mem-
bantu memperbaiki dan memperbaiki 
tekstur kulit. Tomat dikenal dengan sumber 
antioksidan dan kandungan vitamin C yang 
tinggi. Kamu dapat menggunakan ekstrak 
tomat sebagai toner mata. Cukup campur- 
kan sedikit sari lemon dan ekstrak tomat 
segar dan pijat area mata setiap hari.

Tomat
Irisan kentang mentah dingin terbukti 

memiliki efek mencerahkan pada kulit ter- 
utama di daerah yang menghitam. Cuci 
bersih dan kupas kentang kamu, letak-
kan di lemari es sebentar kemudian Anda 
bisa mengirisnya tipis dan mengompres 
disekitar mata kamu atau memarutnya 
hingga halus dan dijadikan masker.(Ist)

Kentang

Cara Efektif 
Atasi Mata 
Panda 



"Kalau	 sekarang	 BLT	 hanya	 untuk	
kelompok	miskin,	 bisa	 di-extend	 ke	 lower	
middle	 income,	 paling	 efektif	 itu	BLT,	 even	
dibandingkan	dengan	sembako,	kalau	cash	
akan	 jauh	 lebih	 efektif,"	 ujarnya.Dia	
mencontohkan,	 berdasarkan	 data	 Bank	
Dunia,	terdapat	115	juta	orang	atau	30	juta	
rumah	tangga	yang	masuk	di	dalam	golongan	
menengah	ke	bawah.

Apabila 	 sebulan	 satu	 keluarga	
mendapatkan	 Rp	 1	 juta,	 maka	 dana	 yang	
perlu	 disiapkan	 adalah	 Rp	 30	 triliun	 per	
bulan	 atau	 Rp	 120	 triliun	 untuk	 selama	
empat	bulan."Saya	sarankan	aspiring	middle	
class	ada	115	juta	orang	di	Indonesia	atau	30	
juta	rumah	tangga,	kalau	mereka	dapat	Rp	1	
juta	per	bulan,	itu	berarti	Rp	30	triliun,	kalau	
di-extend	empat	bulan	kita	perlu	tambahan	
BLT	sekitar	Rp	120	triliun,"	jelasnya.

"Yang	 dibutuhkan	 sekarang	 belanja.	
Kalau	 dulu	 ada	 hemat	 pangkal	 kaya,	 saya	
ingin	 katakan	 hari	 ini	 belanja	 pangkal	
pemulihan	 ekonomi.	 Bentuknya	 dalam	
bentuk	BLT,"	kata	Chatib	melanjutkan.

Untuk 	 d ike tahu i , 	 pemer in tah	
menganggarkan	 BLT	 melalui	 Dana	 Desa	
sebesar	 Rp	 31,8	 triliun.	 BLT	 Dana	 Desa	
tersebut 	 masuk 	 da lam	 anggaran	
perlindungan	 sosial	 dalam	 penanganan	
ekonomi	 nasional	 sebesar	 Rp	 203,9	
triliun.Hingga	 8	 Juli	 2020,	 realisasi	
penyaluran	 BLT	 Dana	 Desa	 sebesar	 97%.	
Mendes	 PDTT	 Abdul	 Halim	 Iskandar	
menyebut,	 BLT	 Dana	 Desa	 tersebut	 sudah	
disalurkan	melalui	72.599	desa.	(ist)

SAMBUNGAN
bebas	di	luar.		

"Kita	enggak	mau	istilah	normal	baru	lalu	
disalahartikan	 masyarakat	 dengan	
melakukan	 kegiatan	 secara	 bebas,	 tanpa	
disiplin	 protokol	 yang	 kita	 harapkan.	
Akhirnya	ketika	ada	second	wave,	ekonomi	
terkena	lagi,"	kata	dia	dalam	konferensi	pers	
di	Kementerian	BUMN,	Jakarta,	Senin	(20/7).		

Beberapa	industri	yang	terdampak	Covid-
19	 dan	 belum	 bisa	 dibuka	 saat	 ini	 seperti	
industri	per�ilman	dan	musik.	Mereka	yang	
bekerja	 sebagai	 penyanyi	 kafe	 belum	 bisa	
bekerja	karena	belum	boleh	buka.	

Karena	itu,	dengan	kondisi	hari	ini,	dalam	
pembentukan	Tim	Pemulihan	Ekonomi	dan	
Penanganan	Covid-19,	pemulihan	kesehatan	
dan	ekonomi	harus	berjalan	beriringan	tanpa	
mengabaikan	 protokol	 kesehatan	 yang	
sudah	dibuat	negara.		

"Hal	 ini	 yang	 saya	 rasa	 irisannya	 harus	
dilakukan	bersama,	kedua	tim	digabungkan	
dan	tentu	nanti	ada	targetnya	dilakukan	ke	
kami	dan	programnya,"	kata	dia.		

Terkait	tugas	tim	baru	bentukan	Presiden	
Jokowi	yang	diketuai	Erick	Thohir,	Menteri	
BUMN	 itu	 menyatakan	 baru	 akan	
merumuskannya	dalam	rapat	internal.	Hasil	
rapat	selanjutnya	akan	diusulkan	ke	Presiden	
untuk	dimintakan	persetujuan.		

"Nanti	programnya	kita	akan	diskusikan	
kepada	pak	menko	 sebagai	pimpinan.	Dan	
tentu	 dalam	 dewan	 pengarah	 itu	 ada	
Menkeu,	 Menkes,	 Mendagri,	 dan	 menko	
lainnya.	Di	mana	kalau	sudah	disepakati	akan	
diputuskan,"	kata	dia.		

Usulan	BLT	Rp	1	Juta

Menteri	Keuangan	era	2013-2014	Chatib	
Basri	mengatakan	 untuk	 bisa	memulihkan	
ekonomi,	 cara	 terbaik	 adalah	 dengan	
meningkatkan	 konsumsi.Oleh	 karena	 itu,	
Chatib	menyarankan	agar	pemerintah	bisa	
sebar	bansos	melalui	bantuan	langsung	tunai	
(BLT)	untuk	menjaga	daya	beli	masyarakat.

Berdasarkan	kajiannya	secara	kuantitatif,	
Chatib	 yang	 juga	 merupakan	 Ekonom	
Universitas	 Indonesia	 (UI)	 menemukan	
jawaban	 dari	 dua	 pertanyaan	 penting.	
Apakah	 sektor	 investasi	 yang	 mendorong	
konsumsi	 atau	 konsumsi	 yang	mendorong	
investasi."Studi	kuantitatif,	bahwa	konsumsi	
meningkatkan	 permintaan	 dan	 investasi	
meningkatkan	 produksi.	 Hasilnya	 ternyata	
konsumsi	mendorong	 investasi	 dan	 bukan	
sebaliknya,"	 jelas	 Chatib	 dalam	 sebuah	
diskusi	virtual,	Senin	(20/7).	

Oleh	karena	itu,	Chatib	menyarankan	agar	
pemerintah	 bisa	 memperluas	 penerima	
bantuan	 langsung	 tunai	 (BLT)	 kepada	
masyarakat	 golongan	 menengah	 ke	
bawah.Pasalnya,	kebijakan	BLT	lebih	efektif	
dibandingkan	 program	 bantuan	 sosial	
(bansos)	sembako	yang	sudah	berjalan	saat	
ini.	

Presiden	Jokowi	resmi	membentuk	Tim	
Pemulihan	 Ekonomi	 dan	 Penanganan	
COVID-19.	 Tim	 ini	 untuk	 membantu	
memulihkan	 ekonomi	 Indonesia	 di	 tengah	
pandemi	 corona.	Nantinya,	Tim	Pemulihan	
Ekonomi	dan	Penanganan	Covid-19	ini	akan	
membawahi	 dua	 gugus	 tugas,	 yaitu	 Gugus	
Tugas	Pemulihan	Ekonomi	dan	Gugus	Tugas	
Penanganan	Covid-19.	

Pernyataan	 ini	 disampaikan	 Menko	
Perekonomian	 Airlangga	 Hartarto	 dalam	
konferensi	 pers	 usai	 bertemu	 Presiden	
Jokowi	di	Istana	Merdeka,	Senin	(20/7).	"Di	
dalam	PP	tersebut,	Presiden	memberi	tugas	
kepada	 komite	 kebijakan,	 dibuat	 satu	 tim	
untuk	 mengendalikan	 terkait	 penanganan	
Covid-19	 dan	 pemulihan	 ekonomi,"	 ujar	
Airlangga	di	lokasi.	

Selain	Airlangga	ada	pula	Menteri	BUMN	
Erick	 Thohir	 dan	 Ketua	 Gugus	 Tugas	
Penanganan	Covid-19	Doni	Monardo	dalam	
konferensi	 pers	 tersebut.	 	 Jokowi	 juga	
menunjuk	 Menteri	 BUMN	 Erick	 Thohir	
sebagai	ketua	Tim	Pemulihan	Ekonomi	dan	
Penanganan	Covid-19.	Sehingga,	Erick	akan	
membawahi	 Doni	 Monardo	 selaku	 Ketua	
Gugus	 Tugas	 Penanganan	 Covid-19	 dan	
Wamen	BUMN	Budi	Gunadi	Sadikin	selaku	
Ketua	Gugus	Tugas	Pemulihan	Ekonomi.	

"Pelaksana	tugasnya,	diberi	tugas	kepada	
Menteri	 BUMN	 Pak	 Erick	 sebagai	 yang	
koordinasikan,	Ketua	Satgas	Perekonomian,	
Ketua	Satgas	Covid-19	tetap	Pak	Doni,	dan	
Satgas	 Perekonomian	 Pak	 Wamen	 Budi	
Gunadi	Sadikin,"	ujar	Airlangga.	

Airlangga	 menjelaskan	 alasan	 pem-
bentukan	 Gugus	 Tugas	 ini.	 Menurut	
Airlangga,	 Jokowi	 berharap	 Gugus	 Tugas	
dapat	 mempercepat	 pemulihan	 ekonomi	
tanpa	proses	birokrasi	yang	berkepanjangan.		
"Pak	Presiden	memberi	penugasan	agar	tim	
sepenuhnya 	 merencanakan 	 dan	
mengeksekusi	 program-program	 agar	
penanganan	Covid	dan	pemulihan	ekonomi	
berjalan	 beriringan.	 Dalam	 arti	 agar	
keduanya	ditangani	oleh	kelembagaan	yang	
sama	dan	koordinasi	secara	maksimal,"	ujar	
Airlangga.	

Dalam	 melaksanakan	 tugasnya,	 lanjut	
Airlangga,	tim	ini	akan	berkoordinasi	dengan	
sejumlah	 menteri	 yaitu	 dia	 sendiri	 selaku	
Menko	Perekonomian,	Menko	Maritim	dan	
Investasi	Luhut	Pandjaitan,	Menkopolhukam	
Mahfud	MD.	Ada	pula	Menko	PMK	Muhadjir	
Effendy,	Menkeu	Sri	Mulyani,	Mendagri	Tito	
Karnavian,	 beserta	 Menkes	 Terawan	 Agus	
Putranto.

Sementara	itu,	Erick	Thohir	mengatakan	
bahwa	tidak	ingin	ada	gelombang	kedua	dari	
wabah	corona	ini	saat	roda	ekonomi	dibuka.	
Karena	itu,	dia	tidak	ingin	masyarakat	salah	
mengartikan	 istilah	normal	baru	 atau	new	
normal	dengan	melakukan	kegiatan	secara	

Asa	'Tangan						(dari	hal	1)
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dan	 bisa	 menimbulkan	 terjadinya	 penular	
virus,”	kata	Eddy.

Nantinya,	 kata	 Eddy	 sebelum	 para	
pedagang	 itu	 beroperasi	 kembali,	 mereka	
harus	menunjukkan	hasil	test	swab	dengan	
status	 negatif	 Covid-19	 kepada	 petugas	 di	
Pasar	Keputran.	Sselama	dilakukan	sterilisasi	
itu	Dinas	Kesehatan	(Dinkes)	Surabaya	juga	
menyiapkan	petugas	test	swab	di	lokasi.

	“Jadi	kami	mohon	seluruh	pedagang	agar	
sukarela	 untuk	 melakukan	 test	 swab,	 kita	
tidak	usah	 takut	hasilnya	apapun,	 ini	demi	
kesehatan	dan	keselamatan	warga	Surabaya	
khususnya	para	pedagang,”	katanya.

Sementara	 itu,	 Direktur	 Teknik	 dan	
Usaha, 	 PD	 Pasar	 Surya	 Surabaya,	
Muhibuddin	menambahkan,	Pasar	Keputran	
merupakan	 salah	 satu	 pasar	 induk	 yang	
cukup	besar	di	Kota	Surabaya,	dengan	jumlah	
stand	 sekitar	 1.200	 an.“Intinya	 kita	 tidak	
melakukan	 penutupan	 pasar, 	 tapi	
mensterilkan	pasar	dan	 lingkungan	sekitar.	
Jika	 selama	 ini	 (pedagang)	 ambil	 di	 Pasar	
Keputran,	 maka	 nanti	 (selama	 diliburkan)	
mereka	 bisa	 cari	 tempat	 lain,”	 kata	
Muhibuddin.(ard)

Pedagang	positif			(dari	hal	1)
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URGENT DALAM PENANGANAN COVID-19, 
DPRD JATIM GENJOT RAPERDA PERUBAHAN PERDA TRANTIBUM

penegakan	protokol	kesehatan	di	Jatim.	“Karena	
maklumat	Kapolri	dan	PSBB	(Pembatasan	Sosial	
Berskala	 Besar)	 dicabut,	 maka	 masyarakat	
merasa	 sudah	 bebas.	 Tidak	 ada	 acuannya,	 ini	
inisiatif	kita,	biar	ada	dasar	bagi	aparat-aparat	ini,	
kita	 bikinkan	 Perda,”	 tandasnya,	 Senin	
(20/7/2020).

Sabron	 berharap,	 dengan	 adanya	 Perda	
perubahan	 tersebut	 akan	mampu	menertibkan	
masyarakat	sehingga	lebih	taat,	patuh,	dan	disiplin	
terhadap	protokol	kesehatan	sehingga	memutus	
mata	rantai	penyebaran	Covid-19	di	Jatim.	

“Keterlibatan	TNI	Polri	 tetap	dicantumkan,	
mereka	 diminta.	 Sekarang	 ini	 setiap	 kegiatan	
apapun	pasti	Polri	TNI.	Polri	yang	dapat	tugas	
pengamanan	 dalam	 negeri,	 tapi	 mereka	 bisa	
melibatkan	 TNI,	 kalau	 diperlukan.	 	 Leading	
sektornya	 ini	 sebenarnya	Satpol	PP,	 tapi	kalau	
Satpol	 PP,	 kita	 sama-sama	 tahu	 kewibawaan	
mereka	masih	sangat	kurang,”	paparnya.	

Keterlibatan	 dari	 Polri	 dan	 TNI	 diharapkan	
mampu	menegakkan	 protokol	 kesehatan,	
termasuk	menegakkan	sanksi	bagi	para	pelanggar.	

Sementara	 itu,	 juru	 bicara	 Bapemperda	
DPRD	Jatim,	Ahmad	Iwan	Zunaih	menjelaskan,	
Raperda	 tersebut	 adalah	 perubahan	 dengan	
penambahan	pada	Perda	no	1	tahun	2019	atau	
Perda	Trantibum.	Diantara	penambahan	konsep	
dan	 de�inisi	 dalam	 ketentuan	 umum;	
penambahan	 jenis	 trantibum	 baru,	 yakni	
trantibum	keadaan	bencana;	pengaturan	ulang	
mengenai	 mekanisme	 penyidikan	 dalam	
perkara	tindak	pidana	ringan.

Kemudian,	 peran	 Polri	 dalam	 penanganan	
gangguan	trantibum	pada	kondisi	darurat	bencana;	
kewenangan	 Gubernur/Bupati/Walikota	 untuk	
melakukan	 pembatasan	 kegiatan	masyarakat;	
kewenangan	 Gubernur/Bupati/Walikota	 untuk	
mengatur	 kewajiban	 pemberlakuan	 protokol	
kesehatan	dan	protokol	lainnya	bagi	setiap	orang;	
kewajiban	 setiap	 orang	 untuk	mematuhi	 segala	
bentuk	pembatasan	kegiatan	masyarakat	dan	wajib	
melaksanakan	 protokol	 kesehatan	 dan/atau	
protocol	 lainnya	 yang	 ditetapkan	 oleh	Gubernur	
dan/atau	Bupati/Walikota.

Perda	 itu	 juga	 turut	 mengatur	 tentang	

urabaya	–	Kondisi	penyebaran	Covid-19	di	SJ a w a 	 T i m u r 	 ( J a t i m ) 	 c u k u p	
memprihatinkan.	Hal	ini	berdasarkan	pada	

jumlah	 kasus	 positif	 	 yang	 terus	 mengalami	
peningkatan,	jumlah	penambahan	tiap	harinya	
bisa	 mencapai	 ratusan	 orang.	 Bahkan,	 Senin	
(20/7/2020)	kemarin,	jumlah	positif	Covid-19	di	
Jatim	sudah	mencapai	18.545	kasus.

Diantaranya	kasus	 tersebut	 terdapat	9.717	
yang	 telah	 dinyatakan	 sembuh	 atau	 setara	
dengan	52.40%.	Kemudian	pasien	yang	masih	
menjalani	perawatan	ada	7.611	atau	sebanyak	
41.04%.	Dari	 jumlah	yang	dirawat	 ini	 tercatat	
ada	 yang	 dirawat	 di	 rumah	 sebanyak	 2.723	
orang,	di	gedung	ada	758	orang,	dan	di	rumah	
sakit	ada	4130	orang.	Sementara	yang	meninggal	
telah	mencapai	1.446		atau	setara	dengan	7.80	%.

Sementara	itu,	pemerintah	Provinsi	Jatim	telah	
menyiapkan	anggaran	untuk	penanganan	covid-19	
sebesar	Rp	3,84	 triliun.	Anggaran	 itu	 digunakan	
untuk	Rp	825,31	miliar	untuk	kuratif,	Rp	110,17	
miliar	untuk	promotif	preventif,	Rp	995,04	miliar	
untuk	sosial	safety	net,	dan	Rp	454,26	miliar	untuk	
pemulihan	 ekonomi.	 Anggaran	merupakan	
realokasi	dan	refocusing,	dimana	anggaran	tersebut	
diambilkan	 dari	 berbagai	 program	 kerja	 di	
lingkungan	Pemprov	Jatim.

Sayangnya,	 melihat	 kondisi	 diatas,	 tingkat	
kepatuhan	 masyarakat	 terhadap	 protokol	
kesehatan	 dinilai	 masih	 minim.	 Gugus	 Tugas	
Percepatan	 Penanganan	 Covid-19	 Jatim	
melaporkan	pada	Presiden	RI	di	Gedung	Negara	
Grahadi	 pada	 25	 Juni	 2020,	 bahwa	 70%	
masyarakat	 Jatim	 tidak	menggunakan	masker	
selama	di	luar	rumah.	Jika	sejak	awal	masyarakat	
lebih	 taat	 pada	 protokol	 kesehatan,	 maka	
kemungkinan	tidak	terjadi	penyebaran	Covid-19	
seperti	 saat	 ini	 dan	 tidak	memakan	 anggaran	
terlalu	besar.

Salah	satu	faktornya	ialah	lemahnya	sanksi	
pada	 pelanggar.	 Untuk	 itu	 Ketua	 Badan	
Pembentukan	Peraturan	Daerah	(Bapemperda)	
DPRD	Provinsi	 Jatim,	Sabron	 Jamil	A	Pasaribu	
mengatakan,	 keberadaan	 peraturan	 daerah	
(Perda)	 yang	 mengatur	 masalah	 tersebut	
menjadi	sangat	urgent.

Walhasil,	Bapemperda	DPRD	Provinsi	Jatim	
memunculkan	Perda	inisiatif	berupa	Peraturan	
Daerah	Provinsi	Jawa	Timur	tentang	Perubahan	
atas	 Peraturan	 Daerah	 Provinsi	 Jawa	 Timur	
nomor	1	tahun	2019	tentang	Penyelenggaraan	
Ketentraman,	 Ketertiban	 Umum,	 dan	
Perlindungan	 Masyarakat	 atau	 yang	 lebih	
dikenal	dengan	istilah	Trantibum.

Politisi	 Partai	 Golkar	 ini	 menyebutkan,	
keberadaan	 Raperda	 tersebut	 akan	 menjadi	
acuan	 dan	 dasar	 bagi	 para	 penegak	 hukum	
seperti	 Satpol	 PP,	 Polisi	 dan	 TNI,	 terkait	

pemberian	insentif	atau	penghargaan	bagi	orang	
perorangan,	 kelompok	 masyarakat,	 instansi,	
lembaga,	dan/atau	pelaku	usaha	yang	memiliki	
peran	dalam	penanganan	dan	penanggulangan	
bencana;	 tugas	 pembantuan	 dan/atau	
kerjasama	 dan	 koordinasi	 dalam	 pe-
nyelenggaraan	 trantibum,	 dan	 perlindungan	
masyarakat,	 serta	 untuk	 penegakan	 Perda	
Provinsi	dan/atau	Peraturan	Gubernur	dengan	
mempertegas	 peran	 Polri	 dan	 TNI;	 dan	
perubahan	ketentuan	sanksi,	yakni	pengaturan	
ulang	 jenis	 sanksi	 khususnya	 sanksi	 denda	
administrasi	 dan	 sanksi	 paksaan	 berupa	
pelayanan	dan	kerja	sosial	pada	fasilitas	umum.

Dalam	rancangan	perubahan	perda	Trantibum	
tersebut	dijelaskan	adanya	beberapa	 sanksi	bagi	
pelanggar,	mulai	 dari	 sanksi	 administrasi,	 sanksi	
denda	hingga	sanksi	pidana.	Bahkan,	disebutkan	
bahwa	sanksi	pidana	bagi	pelanggar	bisa	berupa	
pidana	kurungan	paling	lama	tiga	bulan	dan	denda	
paling	banyak	Rp	50	juta.

Sedangkan	 besaran	 sanksi	 administirasi	
tercatat	 paling	 tinggi	 Rp	 500.000	 untuk	
perorangan	dan	Rp	100	juta	untuk	korporasi	atau	
perusahaan.	 “Denda	 dan	 denda	 administrasi	
disetorkan	ke	kas	umum	daerah,”	katanya.

Sabron	 menambahkan,	 dengan	 adanya	
Perda	tentang	perubahan	Perda	no	1	tahun	2019	
atau	Trantibum	 ini	diharapkan	menjadi	acuan	
bagi	 kabupaten	 dan	 kota	 di	 Jatim	 untuk	
membentuk	 Perda	 sejenis.	 “Tentunya	
pembentukan	 perda	 itu	 didasarkan	 pada	
kebutuhan	masing-masing	kabupaten	dan	kota,	
namun	masih	 tetap	mengacu	pada	perda	dari	
Provinsi,”	kata	Sabron.

Sementara	itu,	Wakil	Gubernur	Jawa	Timur,	
Emil	Elestianto	Dardak	mengatakan	munculnya	
Perda	tersebut	merupakan	hasil	dari	komunikasi	
antara	Kepala	daerah	di	Surabaya	Raya	dengan	
Kapolres,	 Dandim,	 Kapolda,	 Pangdam	
V/BRawijaya.	Kemudian	mereka	berkomunikasi	
dengan	 DPRD	 Jatim.	 “Sehingga	 muncul	
kebutuhan	adanya	Perda	yang	lebih	greget	akan	
adanya	pemberian	sanksi,”	katanya.

Emil	 juga	 menandaskan,	 keterlibatan	 TNI	
Poliri	 ini	 juga	 sangat	 dibutuhkan	 untuk	
pemberian	sanksi.	Sebab	dalam	Perda	tersebut	
juga	jelas	dicantumkan	adanya	saksi	bagi	para	
pelanggar.	 Hal	 ini	 sebagai	 upaya	 untuk	
menegakkan	disiplin	 akan	protokol	 kesehatan	
pada	masyarakat.

“Kalau	tidak	ada	sanksi	dimana	efek	jeranya,	
kalau	 tidak	 ada	 TNI	 Polri	 kita	 penegakannya	
tidak	maksimal.	Kita	berharap	sekali	ada	peran	
TNI	Polri.	Karena	Pak	Menteri	Koordinator	PMK	
juga	 menyampaikan	 harapannya	 keterlibatan	
TNI	 Polri	 dalam	 ruang	 perda	 itu,”	 tandasnya.	
(u�i/adv)
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